

Ask for the Moon clôture une levée de fonds de 2,5 millions d'euros pour révolutionner le partage du savoir-faire industriel grâce à l'Intelligence Artificielle

Paris, 6 mars 2024 - Ask for the Moon, pionnier dans l'intelligence artificielle appliquée au partage des savoir-faire industriels critiques, annonce aujourd'hui une levée de fonds de 2,5 millions d'euros. Ce financement a été mené par Matterwave Ventures et UI investissement, deux fonds de venture capital leaders dans le secteur de la Deeptech industrielle. Il marque un tournant décisif pour Ask for the Moon et son ambition de devenir la référence européenne de l'intelligence artificielle appliquée au Knowledge Management, dans des industries critiques telles que l'aéronautique, le nucléaire ou encore la défense et l'aérospatial.

Une levée de fonds pour accélérer la Recherche et Développement

Cette injection de capital a pour objectif principal d'investir massivement dans la R&D pour renforcer la fiabilité, la conformité et la souveraineté de l'IA propriétaire d'Ask for the Moon.

La levée permettra notamment :

- d'investir 5 millions d'euros en R&D sur les deux prochaines années ;
- de réaliser 40 recrutements, dont 20 au service de la R&D via le recrutement de docteurs et ingénieurs data et développement ;
- d'accélérer son développement commercial en triplant son chiffre d'affaires à l'international d'ici l'année prochaine, notamment dans les pays scandinaves et en Allemagne.

Matterwave Ventures, connu pour son engagement envers l'innovation industrielle à l'échelle européenne et UI investissement, qui a mobilisé son fonds Deeptech, apportent à la fois un financement crucial, une expertise sectorielle et un réseau étendu. Cette collaboration est gage de confiance dans la vision et la technologie de Ask for the Moon et un catalyseur pour son développement en France et en Europe.

"Nous sommes convaincus que Ask for the Moon représente l'avenir de la gestion des savoirs dans l'industrie", déclare Robert Gallenberger, Founding Partner chez Matterwave Ventures. "Leur approche unique pour résoudre des problèmes complexes à grande échelle correspond parfaitement à notre vision des défis auxquels fait face l'industrie européenne"

La gestion des savoir-faire : un enjeu critique pour l'industrie du futur

La mission de Ask for the Moon est claire : accélérer la transformation des industries en rapprochant les humains grâce à l'IA, particulièrement au sein d'organisations de grande envergure et à la structure complexe. Les silos fragmentent les connaissances et entravent la mutation de ces grands groupes, au moment même où les défis de la décarbonation et la relocalisation nécessitent une mobilisation et un alignement général.

Ask for the Moon identifie et rapproche les collaborateurs les plus pertinents pour traiter une problématique donnée afin de la résoudre en un temps record et de partager la solution à l'échelle du groupe.

La solution a déjà fait ses preuves chez les plus grands acteurs de l'industrie : Framatome, Airbus, SNCF, Eiffage, SPIE (...) et équipe aujourd'hui plusieurs milliers d'utilisateurs.

"La cogénération de la connaissance est bien plus qu'une avancée technologique, c'est une révolution dans la façon dont les industries partagent la connaissance et collaborent", déclare Bénédicte Tilloy, Directrice Générale de Ask for the Moon. "Avec le soutien de Matterwave Ventures et UI investissement, nous sommes prêts à multiplier notre impact et à redéfinir l'avenir de l'industrie européenne." ajoute Clément Dietschy, Président.

À propos de Ask for the Moon

Ask for the Moon est une entreprise Deeptech au carrefour de l'intelligence artificielle et de la transformation industrielle. Avec sa plateforme de cogénération des savoir-faire, Ask for the Moon permet aux grandes organisations de surmonter les obstacles de la complexité et de la distance, facilitant ainsi une collaboration efficace et une innovation continue.

À propos de Matterwave Ventures

Matterwave Ventures est un fonds de capital-risque européen spécialisé dans la Deeptech industrielle et prioritairement orienté vers des technologies fortement différenciantes répondant à des besoins de l'industrie. Forte d'une très longue expérience, son équipe d'investissement accompagne les jeunes pousses innovantes qui s'attaquent aux grands défis de l'industrie européenne, notamment en matière de développement durable, de souveraineté technologique ainsi que de digitalisation et d'automatisation.

À propos de UI

Société indépendante et spécialiste du développement des entreprises françaises non cotées, UI s'engage et s'investit, depuis plus de 50 ans, aux côtés de dirigeants de PME et d'ETI en croissance pour faire émerger et développer des entreprises économiquement et durablement performantes. UI Investissement s'investit auprès de 300 dirigeants dans des secteurs d'activité essentiels à la société comme la santé, l'agro-business ou l'industrie et les services.

Contact presse

Pour plus d'informations, merci de contacter :

Ask for the moon - Agence JIN

Maurine Cassin - mcassin@jin.fr / +33 6 28 98 28 74

UI Investissement

Laurent Maillard - communication@ui-investissement.fr / +33 6 60 59 77 07

Ask for the Moon closes a €2.5 million fundraising to revolutionise industrial Knowledge Management with Artificial Intelligence

Paris, 6th March 2024 - Ask for the Moon, a pioneer in artificial intelligence applied to the sharing of critical industrial expertise, announces today a fundraising of €2.5 million. This financing was led by Matterwave Ventures and UI Investissement, two leading venture capital funds in the industrial deeptech sector. It marks a decisive turning point for Ask for the Moon and its ambition to become the European benchmark for artificial intelligence applied to Knowledge Management, in critical industries such as aeronautics, nuclear energy, defense, and aerospace.

A Fundraising to Accelerate Research and Development

This capital injection primarily aims to invest massively in R&D to enhance the reliability, compliance, and sovereignty of Ask for the Moon's proprietary AI.

The fundraising will allow, in particular:

- to invest €5 million in R&D over the next two years;
- to carry out 40 recruitments, including 20 in the R&D department through the recruitment of PhDs and data and development engineers;
- to accelerate its commercial development by tripling its international turnover by next year, notably in Scandinavian countries and Germany.

Matterwave Ventures, known for its commitment to industrial innovation at a European scale, and UI Investissement, which has mobilized its deeptech fund, provide crucial financing, sector expertise, and an extensive network. This collaboration is a mark of confidence in the vision and technology of Ask for the Moon and a catalyst for its development in France and Europe.

"We are convinced that Ask for the Moon represents the future of knowledge management in the industrial sector," **says Robert Gallenberger, Founding Partner at Matterwave Ventures.** "Their unique approach to solving complex problems on a large scale perfectly matches our vision of the challenges Europe's industry is facing."

Operational Knowledge Management: A critical challenge for the Industry of the Future

The mission of Ask for the Moon is clear: to accelerate the industrial transformation by bringing people closer together through AI, particularly within large organisations with complex structures. Corporate silos fragment knowledge and hinder the transformation of these large groups, at the very moment when the challenges of decarbonization and relocation require general mobilisation and alignment.

Ask for the Moon identifies and brings together the most relevant colleagues to address a given issue in order to solve it in record time and share the solution across the group.

The solution has already proven itself with the biggest players in the industry: Framatome, Airbus, SNCF, Eiffage, SPIE (...) and now equips several thousand users.

"Cogeneration of knowledge is much more than a technological advance; it's a revolution in the way industries share knowledge and collaborate," **says Bénédicte Tilloy, General Manager of Ask for the Moon.** "With the support of Matterwave Ventures and UI Investissement, we are ready to multiply our impact and redefine the future of European industry," **adds Clément Dietschy, President.**

About Ask for the Moon

Ask for the Moon is a deeptech company at the crossroads of artificial intelligence and industrial transformation. With its cogenerative knowledge platform, Ask for the Moon enables large organisations to overcome the obstacles of complexity and distance, thus facilitating effective collaboration and continuous innovation.

About Matterwave Ventures

Matterwave Ventures is a European venture capital fund specialising in early-stage investments in industrial DeepTech, ie. strongly differentiated technologies with industrial use cases.. The very experienced investment team supports innovative young companies that tackle the biggest problems of the industrial sector, with a focus on sustainability, European technology sovereignty as well as digitisation and automation.

About UI Investissement

UI is an independent company specialising in the development of unlisted French companies. For over 50 years, UI has been committed to working alongside the managers of growing SMEs and VSEs to create and develop economically and sustainably successful businesses. UI Investissement invests alongside 300 managers in sectors that are essential to society, such as healthcare, agri-business, industry and services.

Press Contacts

For more information, please contact:

[Ask for the Moon - JIN agency](#)

Maurine Cassin - mcassin@jin.fr / +33 6 28 98 28 74

[UI Investissement](#)

Laurent Maillard - communication@ui-investissement.fr / +33 6 60 59 77 07

Galerie



The Ask for the Moon team



Ask for the moon founders : Alexandre Storelli, Bénédicte Tilloy, Clément Dietschy.